

CO Daniela GMEINBAUER

16.05.2024

F R A G E S T U N D E

an Stadtrat
Mag. Robert Krotzer

am 16.05.2024

Betreff: Anstellung pflegender Angehöriger

Sehr geehrter Herr Stadtrat Krotzer!

Im Oktober 2023 wurde ein Pilotprojekt ins Leben gerufen, um pflegende Angehörige finanziell abzusichern. Im ersten Jahr können so 15 Personen angestellt werden, die Angehörige mit den Pflegestufen 3, 4 und 5 betreuen. Die Pilotphase des Projektes „Anstellung pflegender Angehöriger“ startete mit 1. Jänner 2024.

Im Namen des ÖVP Gemeinderatsclubs stelle ich Ihnen, sehr geehrter Herr Stadtrat, daher folgende

Frage:

„Wie viele pflegende Angehörige konnten seit 1. Jänner 2024 angestellt werden?“